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Kleine Anfrage  

8/ 
 

öffentlich 

Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 

– 

 
Mitglied des Landtages Thomas Staudt      

 

 

Mobilfunkempfang in der Altmark  

 

 

Ich frage die Landesregierung:  

 

 

Aufgrund des immer noch unzureichenden Mobilfunkempfanges in der Altmark bitte ich um 

eine Aufstellung über die derzeitige Versorgungslage.  

 

Wäre es durchführbar, Müllfahrzeuge mit einem Sender und Empfänger temporär auszustat-

ten, um den tatsächlichen Istzustand des Mobilfunkempfanges festzustellen? Diese Fahr-

zeuge fahren den gesamten Landkreis Stendal in regelmäßigen Abständen ab. 

 

 

 

Thomas Staudt 

Mitglied des Landtages  

 


